

Pressemitteilung

der Stadtverwaltung Schorndorf und der Löffelhardt GmbH & Co. KG

23. März 2015

Die Emil Löffelhardt GmbH & Co. KG kauft das Bauknecht-Areal Die Stadt Schorndorf erwirbt eine Teilfläche des Geländes

Zum 1. April dieses Jahres übernimmt die Firma Emil Löffelhardt GmbH & Co. KG aus Fellbach die AURA Grundstücks-Vermietungsgesellschaft mbH und damit das rund 100.000 m² große Bauknecht-Areal in Schorndorf. Das Unternehmen war auf der Suche nach geeigneten Angeboten, da der bisherige Standort an seine Grenzen gestoßen ist. Das Bauknecht-Areal und die Stadt Schorndorf konnten unter mehreren Alternativen überzeugen. Der Schorndorfer Gemeinderat hat im Zuge dieser Entscheidung in nichtöffentlicher Sitzung einstimmig beschlossen, dass die Stadt Teile des Areals von der Firma Löffelhardt erwirbt. Die Kosten für die südlich auf dem Gesamtgelände liegende Fläche belaufen sich auf knapp 3,5 Millionen Euro. Zudem hat sich der Gemeinderat ebenfalls einstimmig dafür ausgesprochen, zu einem späteren Zeitpunkt weitere angrenzende Flächen zu erwerben, sollte das Unternehmen diese nicht benötigen. Über die Details informierten Oberbürgermeister Matthias Klopfer, die Gesellschafter-Geschäftsführer der Emil Löffelhardt GmbH & Co. KG, Rainer Rommel und Sabine Bachmann, sowie Gabriele Koch, Leiterin des Fachbereichs für Wirtschaftsförderung und Grundstücksverkehr der Stadt Schorndorf, bei einem Pressegespräch am heutigen Montag im Schorndorfer Rathaus.

„Wir freuen uns zum einen sehr, dass ein solch renommiertes und bedeutendes Unternehmen nach Schorndorf kommt“, sagte Schorndorfs Oberbürgermeister Matthias Klopfer. „Zum anderen war es uns wichtig, dass wir die Möglichkeit bekommen, einen Teil der Fläche zu erwerben und damit Gewerbeflächen in der Stadt für die Neubebauung

Nicole Amolsch
Pressesprecherin
Stadtverwaltung Schorndorf

Telefon 07181 602-165
Mobil 0152 56712621
E-Mail nicole.amolsch@schorndorf.de

Heimat
guter Ideen.

Pressemitteilung

der Stadtverwaltung Schorndorf und der Löffelhardt GmbH & Co. KG

anbieten zu können.“ Daher werde die Stadt das Gebäude auf der erworbenen Fläche zeitnah abrechen und die Fläche aufgeteilt zur Neubebauung weiterveräußern. „Wir sind sehr froh, dass wir die Standortfrage für unser Familienunternehmen gelöst haben. Dies gibt uns die Möglichkeit, gemeinsam mit unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern die Engpässe in der Logistik und den Büroflächen zu lösen. Mit Schorndorf und dem Bauknecht-Areal haben wir nun die Planungssicherheit, um langfristig in die Zukunft schauen zu können“, betonte Rainer Rommel, Gesellschafter-Geschäftsführer der Emil Löffelhardt GmbH & Co. KG.

Die Firma Löffelhardt GmbH & Co. KG beabsichtigt, ab 1. Juli dieses Jahres mit dem Umzug des Zentrallagers mit Logistik und Kommissionierung zu beginnen, das nach Bauarbeiten im Jahr 2017 mit rund 110 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern auf dem Bauknecht-Areal untergebracht sein wird. Dazu werden mehrere Teilschritte notwendig sein, die sich über einen Zeitraum von zwei Jahren verteilen. Hierzu sucht das Unternehmen bereits jetzt neue Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für die Logistik aus der Region Schorndorf. Interessenten können sich gerne an Andreas Schebesta, Mitglied der Geschäftsleitung und Leiter Logistik & IT, wenden. Mit den aktuell rund 210 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern von Vertrieb und Verwaltung soll im Rahmen eines Projekts 2015 über die teilweise oder vollständige Verlagerung nach Schorndorf entschieden werden. Im Rahmen dieses Projektes ist die Prüfung der weiteren Vorgehensweise mit dem derzeitigen Standort in Fellbach enthalten.

Nicole Amolsch
Pressesprecherin
Stadtverwaltung Schorndorf

Telefon 07181 602-165
Mobil 0152 56712621
E-Mail nicole.amolsch@schorndorf.de

Heimat
guter Ideen.

Pressemitteilung

der Stadtverwaltung Schorndorf und der Löffelhardt GmbH & Co. KG

Über das Unternehmen Emil Löffelhardt GmbH & Co. KG

Die Emil Löffelhardt GmbH & Co. KG ist ein mittelständisches Familienunternehmen, welches bereits in der vierten Generation geführt wird und im elektrotechnischen Großhandel tätig ist. Das Unternehmen wurde 1906 gegründet und begann 1930 die Großhandelstätigkeit auszubauen. Insgesamt ist das Unternehmen an 14 Standorten in Baden-Württemberg und Bayern vertreten. Zum 1. Juli 2015 wird das Unternehmen auf 18 Standorte und fast 600 Mitarbeiter wachsen. Fellbach ist bisher der zentrale Standort mit mehr als 300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und rund 40 Ausbildungsplätzen. Das Unternehmen beliefert unter anderem den Elektrofachhandel, die selbstverarbeitende Industrie sowie Behörden und Verwaltungen. Zu den Produkten der Emil Löffelhardt GmbH & Co. KG zählen Elektrotechnisches Installationsmaterial, Industrieelektrik, Automatisierungs- und Steuerungstechnik, Kabel und Leitungen, Beleuchtungstechnik, Datennetzwerktechnik, Gebäudesystem- und Kommunikationstechnik, Haustechnik, Photovoltaik, Groß- und Kleingeräte sowie Unterhaltungselektronik.

Die Geschichte des Bauknecht-Areals

1958 erwarb Firmengründer Gottlob Bauknecht die Produktionsstätte in Schorndorf. Neben Waschmaschinen wurden auch Kühlschränke, Elektromotoren, Toplader-Waschmaschinen, Nachtspeicheröfen, elektronische Steuerungen, Geschirrspüler, Trockner und Einbauküchen in Schorndorf hergestellt. Im Oktober 1982 meldete die Traditionsfirma Konkurs an. Die Sparte Hausgeräte wurde zunächst von Philips, später vom US-Unternehmen Whirlpool übernommen. Schwerpunkt des Schorndorfer Standorts war zu dieser Zeit das Entwicklungszentrum für großvolumige Waschmaschinen und Trockner für den US-Markt. Bauknecht verkaufte Mitte der 90er Jahre das Betriebsgelände und mietete dieses an. 2012 stellte Bauknecht die Produktion von Waschmaschinen komplett ein, Entwicklung und

Nicole Amolsch
Pressesprecherin
Stadtverwaltung Schorndorf

Telefon 07181 602-165
Mobil 0152 56712621
E-Mail nicole.amolsch@schorndorf.de

Heimat
guter Ideen.

Pressemitteilung

der Stadtverwaltung Schorndorf und der Löffelhardt GmbH & Co. KG

Vertrieb blieben erhalten. Seitdem war man auf der Suche nach einer Nachnutzung und einem Käufer für das Gelände.

Ansprechpartner

Bei Fragen an die Firma Löffelhardt GmbH & Co. KG wenden Sie sich gerne an:

Andreas Schebesta

Mitglied der Geschäftsleitung und Leiter Logistik & IT

Telefon: 0711 5207-327

E-Mail: Andreas.Schebesta@loeffelhardt.de

Nicole Amolsch
Pressesprecherin
Stadtverwaltung Schorndorf

Telefon 07181 602-165
Mobil 0152 56712621
E-Mail nicole.amolsch@schorndorf.de

Heimat
guter Ideen.